



しんせい われ つよ
新生の我ら勁し

生徒総会

11月1日(金)に、後期生徒会役員認証式と生徒総会が行われました。



最初に、工藤副校長先生から、後期生徒会役員の皆さんに認証状が手渡されました。



続いて、生徒総会が開催され、生徒のみなさんが、各種委員会活動の反省や今後の計画などを協議し、承認しました。

生徒のみなさんが、それぞれの役割を果たし、後期の学校生活について真剣な態度で話し合うことができました。

人権教育講話

11月6日(水)に、人権教育講話が実施されました。

これは、人権問題についての正しい知識を持ち、よりよい生き方を模索できる力を身に付けることを目的として実施されました。



当日は、本校のスクール相談員の北村さんに講話をしていただきました。

お話の中では「愛の反対は憎しみではありません。愛の反対は『 』です。」という、マザー・テレサの言葉と、アメリカのミネソタ州で起こった人種差別に対する抗議行動が最初に示されました。

続いて、東京ディズニーランドで実際にあったという、キャストの人が示したゲストの人へのホスピタリティについてお話がありました。

そして、ここからスタートするとよい「ホスピタリティ7選」のお話などもありました。



生徒のみなさんの振り返り

○マザー・テレサの言葉である「愛の反対は無関心である」という話や、ディズニーのアルバイトの人がとった思いやりのある行動は、すばらしいと思い、印象に残りました。

○人を思いやる、その人に興味を持つということは、その人のことを救うこともできるのではないかと思った。